

Feiern Sie bald einen runden Geburtstag, silberne, goldene oder gar diamantene Hochzeit? Oder feiert Ihr Unternehmen bald ein Jubiläum?

Sie machen sich sicherlich frühzeitig Gedanken, wie Sie diesen besonderen Tag begehen möchten. Eine Frage stellt sich meist zwangsläufig: „Was soll ich mir wünschen?“

Falls Ihr Bücherregal voll ist, Ihre Porzellan- oder Modellsammlung vollständig ist, dann gibt es eine schöne Alternative, mit der Sie gleich viele Personen über viele Jahre glücklich machen und zugleich ein nachhaltiges Projekt unterstützen können:

Lassen Sie sich von Ihren Gästen statt Gegenständen eine Spende für das Orgelprojekt der Evangelischen Stadtkirche schenken.

Für weitere Einzelheiten und Möglichkeiten der Durchführung nehmen Sie gerne Kontakt mit uns auf.

